SEMAINIER DU 13 AU 20 AOÛT 2023

Remettons notre vie entre les mains du Christ, très humblement. Il a empêché Pierre de couler à pic. Il nous soutiendra nous aussi, quels que soient les orages que nous aurons à affronter.

SAINT-JEAN-DE-MATHA 450-886-3747

<u>fabriquestetrinite@gmail.com</u> <u>Fax: 450-886-0005</u>

<u>Dimanche 13 août 10h30</u>	Célébrant Yves Chamberland	

Marcel et Yvette Généreux La famille
Robert Lavoie Manon Lavoie
Raymond Geoffroy (28e ann.) Sa fille Huguette

Gilles Gravel Jacques et Yvan Prud'homme Jeannine Savignac François et Jean-Marc Ayotte Real Savignac (40° ann) Famille G-H Savignac

Mercredi 16 août, CHSLD 10h30 Célébrant Luc Beaudoin

Agathe Durand Ses enfants

Jeudi 17 août 9h00 Célébrant Luc Beaudoin

François Boisjoly Une amie

<u>Dimanche 20 août 10h30</u> <u>Célébrant Guy Côté</u>

Marie-Blanche Savignac (16° ann.) Famille Sylvain Roy Claude Coulombe Son fils Richard

Normand St-Georges (10e ann.) Sa conjointe Huguette et ses filles

Real Pinard (5^e ann.) Son épouse Françoise Savignac (1^e ann) Coll aux funérailles

Gilles Gravel Sa famille

SAINTE-ÉMÉLIE-DE-L'ÉNERGIE 450-886-3333 fabsteemelie@outlook.com

Dimanche 13 août 9h00Célébrant Luc BeaudoinRose-de-Lima AyotteLouise et Sylvain ArbourDimanche 20 août 9h00Liturgie de la parole, équipe

Parents défunts Gabrielle Thériault

SAINT-DAMIEN 450-835-2333

Dimanche 13 août 10h30 ADACE

Madeleine Grandchamp Famille Déodat Doutetien Clément et Liliane Dénommée Jean-Luc Dénommée

<u>Dimanche 20 août 10h30</u>
Madeleine Grandchamp

<u>Liturgie de la parole, équipe</u>
Famille Déodat Doutetien

Demande de dons pour St-Jean-de-Matha

Nous avons dû faire l'acquisition d'un nouveau lecteur CD plus moderne pour notre église au montant de 517.00\$. Nous avons reçu 140.00\$. Il nous manque 377.00\$. Merci de votre grande générosité.

PENSÉES

Dieu saint, créateur du ciel et de la terre, tu es un Dieu qui aime la vie et qui fait vivre. Autrefois, dans le désert, tu as donné la manne à ton peuple qui cheminait vers la terre promise. À nous qui sommes maintenant en marche vers ton royaume, tu donnes le pain nouveau : le pain de l'eucharistie, semence de vie éternelle. Jean-Yves Garneau

Faites de la nature votre école, elle vous enseignera la contemplation, la patience, l'impermanence, la beauté, la générosité et tout ce qu'on appelle la vie. *Tydé*

PAROISSE SAINTE-TRINITÉ

La lampe du sanctuaire, symbole de notre présence devant Dieu

St-Damien : Frank Renzo par son fils Steve **St-J.-Matha** : Don d'une paroissienne

Ste-Émélie: Parents défunts par famille Claude Hénault

OFFRANDES

St-Damien	Ste-Émélie	St-Jde-Matha
196.00\$	À venir	541.00\$
		467.00\$
		239.60\$
		54.00\$

Sois loué Seigneur, pour la générosité que tu ne cesses d'inspirer à tes enfants.

<u>DÉCÈS À ST JEAN DE MATHA</u>

Solange Daigneault: Décédée le 17 juillet à l'âge de 86 ans et 7 mois épouse de Fernand Sylvestre. La famille vous accueillera dimanche le 13 août à la coopérative funéraire de St-Jean-de-Matha à compter de 10h00. L'inhumation aura lieu 26 août à 14h00.

Sympathies à la famille

MARIAGE À ST-DAMIEN 19 AOÛT À 13h30

Nicolas Cardinal, fils de Denis Cardinal et de Ginette St-Pierre et **Marie-Éve Lacourse**, fille de Serge Lacourse et de Ginette Côté.

*** Félicitations aux futurs époux ***

ACTIVITÉS PASTORALES LA P'TITE PASTO

Rencontres aux 2 semaines les lundis de 9h30 à 11h Pour les enfants de 2 à 5 ans accompagnés d'une personne qui l'aime : un parent, un grand-parent... C'est un parcours qui aide les enfants à découvrir que Dieu les aime et qui aide les parents à les ouvrir à la spiritualité tout en faisant des activités ludiques : rondes, chants, jeux, bricolages, minicatéchèses...

GROUPE DE PARTAGE DE LA PAROLE

Chaque semaine, les mardis à 13h30.
Un petit groupe qui échange sur les lectures du dimanche suivant.
Comment ces lectures raisonnent dans ma vie.
C'est un très beau chemin de croissance spirituelle pour les adultes.

PARCOURS PRÉPARATOIRES SACREMENTS DE L'INITIATION CHRÉTIENNE

Si vous souhaitez que vos enfants grandissent dans la foi en participant à la vie de l'Église: Il y a des rencontres avec les parents, le prêt de livres de récits bibliques adaptés à l'âge des enfants, une catéchèse pendant la messe, une fois par mois afin de partager l'Évangile d'une façon agréable pour les enfants et bien sûr, après un temps de préparation l'enfant peut célébrer le sacrement du pardon et plus tard, la première des communions et la confirmation.

Pour inscription ou information pour ces parcours: Marie Durand, agente de pastorale, 450.760.0411 mariepasto77@gmail.com

La beauté nous envoie une bouffée du Royaume. Timothy Radcliffe

19° DIMANCHE ORDINAIRE 'A' UNE FOI À TOUTE ÉPREUVE?

Pour que Pierre ait vraiment confiance en lui, Jésus lui dit : *Viens... Viens me rejoindre.* Aussi incroyable que ça puisse paraître, Pierre se met à marcher sur l'eau lui aussi. Mais, après avoir fait quelques pas, *il ne peut s'empêcher de regarder autour de lui, et voyant le vent et les vagues il se met à avoir peur. Et il commence à s'enfoncer.*

L'Évangéliste ne peut pas mieux décrire la vie de tout disciple, de toute chrétienne, de tout chrétien, faite d'élans sincères et de fragilités, de grande générosité et d'hésitation, de certitude et de doute. L'esprit est ardent mais la chair est faible, disait Jésus. Pourtant, s'il a dit à Pierre, Viens..., c'est parce que c'était possible, mais, évidemment, en lui faisant confiance, en comptant sur sa parole, avec son aide.

Pierre n'aurait pas dû regarder ailleurs, ni s'inquiéter de la force du vent. Ce récit d'aujourd'hui nous dit que, même croyants, même fervents, nous ne sommes jamais à l'abri du doute, de l'hésitation à croire, à vivre notre foi. Nous pouvons nous croire forts, capables de résister à toute tentation qui pourrait nous éloigner de l'Évangile, mais il se peut fort bien que, comme Pierre, nous nous mettions à avoir peur de ce que cela exige et que nous perdions pied. Le seul tort de Pierre est d'avoir regardé ailleurs, de s'être laissé déranger par ce qu'il voyait autour de lui. Si son regard n'avait pas quitté Jésus, il aurait pu continuer à marcher et à aller vers lui. Une belle leçon pour les disciples que nous sommes, savoir garder le regard de notre foi tourné vers Jésus. Je crois que c'est là l'essentiel de l'évangélisation en ce temps que nous vivons, nous faire découvrir que Jésus est le seul Sauveur.

Le récit de Matthieu se poursuit par ces mots qui ne doivent pas quitter notre mémoire de disciples : *Aussitôt Jésus étendit la main, le saisit.*

Voilà Pierre en sûreté. Quand c'est nécessaire, il nous faut avoir le même réflexe que Pierre : Seigneur, sauve-moi, sauve-nous! Nos faiblesses et nos erreurs, nos doutes et nos peurs ont ceci de bon qu'elles peuvent nous inspirer la prière à laquelle le Seigneur ne résiste jamais : Seigneur, ne m'abandonne pas, viens à mon secours. La réponse du Seigneur sera comme celle qu'il a donnée à Pierre : Même si tu affrontes la mer déchaînée, tu passeras à travers sans être submergé. Je me tiens près de toi, je marche avec toi. Marc Bouchard,

CLUB FADOQ LES ÉTOILES ARGENTÉES DE SAINT-JEAN-DE-MATHA

Épluchette de blé d'Inde et hot-dog, mardi le 29 août à 11h00, au Centre Culturel. Membres : Gratuit. Non-Membres : 5.00\$/pers. Payable sur place. Inscription obligatoire avant le 24 août 2023 auprès de Michel Deschênes 450-886-5039 ou Louise Savignac 450-889-4116. www.club-fadoq.ca

BINGO

Cette année, les bingos auront lieu le premier mercredi du mois. Toute la population de 18 ans et plus est invitée à venir jouer à compter de 19h. au Centre Culturel : les 6 septembre, 4 octobre, 1er novembre (avec souper) et 6 décembre. En 2024: les 3 janvier, 7 février, 6 mars (avec souper), 3 avril et 1er mai. Infos Diane David 514-515-6875

Devinette

Je suis le cierge Pascal : On m'allume le temps des baptêmes et des funérailles et à quelle autre occasion?